
 Chère Plouguielloise, Cher Plouguiellois.

	 En	ce	début	d’année	si	particulier	la	traditionnelle	et	conviviale	cérémonie	
des	vœux	ne	pourra	pas	avoir	lieu	mais	je	veux	par	cette	lettre	m’adresser	à	chacun	
d’entre	vous.

	 Comme	vous	le	savez,	le	Monde,	la	France	ont	été	touchés	par	une	épidémie	
d’une	ampleur	inédite	en	2020.	Ma	première	pensée	va	aux	familles	des	65	000	
victimes	de	ce	virus,	et,	à	travers	eux,	à	tous	les	Plouguiellois.es	qui	ont	perdu	un	
proche	et	qui	sont	dans	la	solitude	ou	la	peine.

	 Pourtant	2020	n’a	pas	été	que	souffrance	et	anxiété.	Nous	avons	tous	fait	preuve	de	responsabilité	
et	de	solidarité	pendant	cette	période.	Je	tiens	à	saluer	le	rôle	de	tous	ceux	qui	ont	permis	de	dépasser	ces	
épreuves	:	les	soignants	bien	sûr,	et	aussi	tous	les	hommes	et	femmes	de	l’ombre	qui	ont	su	maintenir	les	
services.	J’ai	une	pensée	particulière	pour	le	personnel	et	les	enseignants	de	notre	école	qui	ont	assuré	le	
maintien	des	apprentissages	et	des	liens	sociaux	indispensables	pour	nos	enfants.

	 Un	grand	Merci	aux	services	de	la	Mairie	et	aux	membres	du	CCAS	qui	travaillent	à	garder	le	lien	
avec	les	plus	isolés.	De	manière	générale,	Merci	à	tous	nos	agents	qui	œuvrent	chaque	jour	au	service	de	
Plouguiel et de ses habitants.

	 Malgré	les	efforts	de	résilience	de	toutes	et	tous,	ce	cataclysme	laissera	des	traces	dans	nos	vies.	
L’économie	subit	un	coup	d’arrêt.	La	 jeunesse	se	retrouve	sacrifiée,	souvent	sans	 formation	ni	 travail	 :	
cette	génération	n’aura	pas	 le	droit	de	goûter	au	 fruit	de	 l’insouciance.	Malheureusement	 la	culture	a	
disparu	de	notre	quotidien,	c’est	pourquoi	dès	août	nous	avons	tenu	à	produire	deux	concerts	dans	l’église	
de	Plouguiel,	deux	expositions	à	la	mairie	et	que	nous	avons	tout	fait	pour	offrir	des	spectacles	de	noël	à	
l’école	avec	la	participation	d’artistes	plouguiellois.

	 A	 regret	 les	 traditionnelles	 rencontres	de	 septembre	et	d’octobre	avec	nos	aînés	n’ont	pu	être	
honorées	mais	nous	espérons	pouvoir	nous	revoir	dès	que	possible,	et	nous	avons	tenu	à	maintenir	et	
développer	la	distribution	de	colis	à	nos	aînés	de	84	ans	et	plus,	signe	de	notre	attention	envers	tous.

	 En	cette	période	compliquée,	nous	avons	dû	réaliser	en	6	mois	ce	qui	prend	généralement	une	
année.	Dès	 la	mise	en	place	du	nouveau	conseil	municipal,	 le	4	 juillet	dernier,	et	 la	mise	en	place	des	
commissions,	toute	l’équipe	municipale	s’est	mise	au	travail	pour	Plouguiel,	pour	réaliser	un	programme	de	
voirie	de	près	de	1.5	km,	soutenir	les	associations,	engager	des	premiers	chantiers,	rencontrer	l’ensemble	
des	partenaires	institutionnels,	moderniser	le	système	informatique	de	la	mairie…

 Projets 2021

	 L’année	2021	qui	commence,	doit	être	l’année	de	l’espoir.	Enfin,	au	niveau	sanitaire,	nous	ne	sommes	
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plus	seuls	:	le	vaccin	est	une	véritable	chance	mais	son	efficacité	dépendra	de	notre	comportement	et	de	
notre	de	choix	de	protéger	les	plus	anciens	et	de	rendre	leur	vie	aux	plus	jeunes.	En	attendant,	continuons	
à	respecter	les	gestes	barrières	et	prenons	soin	les	uns	des	autres.	A	la	mairie,	nous	sommes	vigilants,	à	
votre	écoute,	et	vous	pouvez	nous	signaler	toute	situation	particulière	dont	vous	avez	connaissance.

	 L’équipe	municipale	accueille	2021	avec	enthousiasme	et	impatience.	Nos	grands	projets,	construits	
pour	créer	du	lien	entre	les	gens,	dans	le	respect	de	l’environnement,	ne	demandent	plus	qu’à	être	mis	en	
œuvre	suivant	la	méthode	suivante	:	Étudier,	Consulter,	Décider.

 ETUDIER.	Depuis	quelques	semaines	vous	devez	voir	le	radar pédagogique	en	divers	endroits	de	la	
commune.	Nous	avons	lancé	une	campagne	de	mesures	de	vitesse	aux	entrées	d’agglomération	du	bourg	
et	de	La	Roche	Jaune.	Une	fois	ces	données	récoltées	nous	les	analyserons	afin	de	trouver	les	meilleurs	
moyens	pour	réduire	les	vitesses	à	ces	endroits	stratégiques.	Comme	toujours,	une	fois	ces	études	faites,	
nous	 reviendrons	vers	vous	afin	d’examiner	ensemble	 les	différents	enjeux	de	 sécurité.	Ce	 travail	 sera	
réalisé	également	aux	abords	de	l’école,	et	dès	début	2021	un	parking	perméable	va	y	être	aménagé	afin	
de	régler	les	problèmes	de	stationnement.

 CONSULTER et DECIDER.	 L’importance	 de	 la	 consultation,	 dans	 la	 construction	 des	 projets	 est	
fondamentale	:	nous	ne	voulons	pas	faire	pour	vous	mais	avec	vous.	Si	les	conditions	de	rencontre	restent	
délicates	nous	devrons	être	innovants,	et	nous	le	serons.

	 Le	premier	dossier	qui	prendra	forme	est	la	construction de nouveaux vestiaires au terrain des 
sports	fin	2021	et	la	rénovation	de	l’espace	sportif	les	années	suivantes.	A	travers	ce	projet,	nous	voulons	
donner	 un	 signal	 fort	 :	 Plouguiel	 veut	 accueillir	 de	 nouvelles	 disciplines	 sportives	 et	 faire	 de	 ce	 parc	
immense	celui	de	tous.

	 En	2021,	nous	aurons	la	chance	d’accueillir	le	Tour de France, ce sera l’occasion pour nous de le 
célébrer,	et	nous	aurons	besoin	de	vous	pour	bien	le	recevoir.

	 Dès	le	premier	trimestre	2021,	nous	allons	nous	donner	les	moyens	de	créer	une	place de village 
au	bourg	de	Plouguiel	:	une	place	vivante	avec	des	Halles	commerçantes,	capable	de	vous	accueillir	lors	de	
manifestations	et	festivités.	Une	fois	encore,	c’est	avec	vous	que	nous	voulons	la	dessiner	car	ce	lieu	de	vie	
ne	sera	rien	sans	vous.

	 2020	nous	a	ouvert	les	yeux	sur	l’importance	de	prendre	soin	des	autres	et	de	la	planète	:	nous	
avons	de	nouveau	battu	le	record	de	température	et	nous	en	subissons	tous	les	aléas	climatiques.

	 2021	doit	être	l’année	de	l’engagement,	cet	engagement	que	nous,	équipe	municipale,	avons	pris	
pendant	la	campagne	pour	faciliter	votre	quotidien	et	renforcer	les	liens	et	pour	que	Plouguiel	fasse	ses	
premiers	pas	vers	la	transition	et	la	sobriété	énergétique.

 Plouguielloises et Plouguiellois,

	 C’est	avec	une	grande	émotion	que	je	vous	adresse	mes	vœux,	en	tant	que	Maire	de	Plouguiel,	et	
je	vous	souhaite,	en	mon	nom,	ainsi	qu’en	celui	de	toute	l’équipe	municipale,	une	très	bonne	année	2021.

	 Bonne	Année
	 Bloavezh	Mat

Le	Maire,
Pierre	HUONNIC


